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SANSE

Para la candidata a la alcaldía de Sanse,  
Eva Tormo, los objetivos prioritarios son la 
mujer y la familia, y quiere poner en marcha 
un procedimiento para que las familias no 
paguen la escuela infantil o la guardería 
para los menores de 0 a 3 años..  P.  14

 
BARAJAS

Entrevistamos a la Concejala Pepa Agua-
do: “ El Partido Popular ha pensado en 
mí para formar parte de la candidatura 
que encabezará Cristina Cifuentes a la 
Asamblea de Madrid, concretamente en 
el puesto número 39”.   P.  18

 Fuencarral-El Pardo 
 Las Tablas 

El 26 de abril se se celebró en el Centro 
Cultural Sanchinarro la séptima edición 
de la Gymkhana matemática, completán-
dose el cupo máximo previsto, con la par-
ticipación de 600 niños. P. 23 

   Hortaleza 
   Sanchinarro

Fiestas de San Isidro 
2015 en Alcobendas
Ya está todo preparado para que 
desde el día 13 al 17 de mayo, Al-
cobendas celebre sus Fiestas de 
San Isidro, el patrón de la ciudad. 
Destacar la gran variedad de con-

ciertos musicales, entre los que es-
tarán Loquillo, Mikel Erentxun, Ariel 
Rot, Abraham Mateo y el jovencísi-
mo David Parejo, pasando por el 
incombustible Georgie Dann.  P. 6 

El pasado mes se celebró en Las Tablas la 
Feria de abril, donde hubo de todo, atra-
cciones infantiles para los más pequeños, 
coros rocieros, orquestas y la IV carrera 
popular Síndrome de SanFilippo.  P. 22
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“Si queremos que Alcobendas siga 
creciendo, necesitamos estabilidad”

Ahora que finaliza la legislatura, qué 
balance cabe realizar…
Alcobendas ha crecido en todos los 
aspectos en estos cuatro años. Ha 
crecido en servicios, en la calidad de 
los mismos, en la disponibilidad de la 
ciudad para sus vecinos, en la oferta 
cultural, en la deportiva, en el alcance 
de los servicios sociales, en el cariño de 
sus vecinos a su ciudad, a la que ahora 
valoran de una manera asombrosamente 
buena…ha crecido mucho. Alcobendas 
es ahora una ciudad con una mayor 
cotización en estos momentos, tanto 
interna como externamente, que la que 
tenía hace 4 años.

¿Si tuviera que destacar algo de lo 
realizado en esta legislatura?
Destacaría el “Espacio Miguel Delibes” 
porque es una historia que define muy 
bien los años por los que hemos pasado. 
Un proyecto ilusionante, un proyecto en 
el que nos volcamos desde el primer 
momento y que, lamentablemente y 
por mor de la crisis, empezó a torcerse 
desde el primer día. Tengo que recordar 
que convocamos un concurso, se 
adjudicó a una empresa de primer nivel 
y a los pocos meses renunció a llevarlo 
a cabo. 

“El Espacio Miguel 
Delibes ha sido una 
gestión ejemplar”

La siguiente adjudicataria presentó 
concurso de acreedores poco después 
de iniciar la obra y desde entonces 
hemos tenido que luchar por terminar, 
con las mismas características que se 
habían planteado y que ello no supusiera 
ni un céntimo más para las arcas 
municipales, y lo hemos conseguido. 
Quizás, este retraso, ha podido ser el 

que nos ha permitido darle una vuelta al 
proyecto y hacerlo mucho más amplio 
de tal manera que ahora esto es mucho 
más que la UPA nueva; se trata de un 

centro al servicio de la zona norte de 
Alcobendas en el que, además de 
tener la UPA, tenemos una mediateca 
para niños y adultos, la Escuela de 
Fotografía, un taller de pintura fantástico 
con una estupenda luz natural y estamos 
poniendo en marcha una completa 
biblioteca. Además de un Servicio de 
Atención Ciudadana y las dependencias 
del Distrito Norte.

¿Qué ha supuesto para Alcobendas 
ser Ciudad Europea del Deporte? 
Es un reconocimiento ya no solamente 
al trabajo sino a la actividad que tiene 
Alcobendas. Yo diría que una de las 
razones por las que Alcobendas ha 
sido denominada “Ciudad Europea 
del Deporte 2015” es porque nuestra 
sociedad tiene un carácter deportivo, 
se practica el deporte, hay miles 
de personas que practican deporte 
permanentemente. También es cierto 
que tenemos unas instalaciones 
magníficas, muy superiores a las que 
cabe esperar de una ciudad con las 
dimensiones de Alcobendas. Esta 
denominación supone un listón que nos 
han fijado desde Europa y que a lo largo 
del 2015 nos hará competir con el resto 
de ciudades para ser la mejor y esto 
supone que no podemos bajar la guardía, 
que tendremos que seguir mejorando 
lo presente aumentando la oferta de 
activdades deportivas e incrementando 
las internacionales porque a los vecinos 
les gusta no sólo practicar deporte sino 
disfrutar del deporte de alto nivel.

¿Otra manifiesta preocupación, 
alcalde, ha sido la transparencia, 
no?
En este capítulo me gustaría aclarar 
algún aspecto que está poco claro. 
Evidentemente hemos sido nominados 
como la ciudad más transparente 
de España, cumpliendo una serie de 
requisitos indispensables, 100 puntos 
en concreto. Nosotros, desde que 
entramos en el gobierno en el año 
2007, iniciamos una forma de trabajar 
totalmente abierta y transparente 
aunque todavía no existían los baremos 
con los que actualmente se trabaja; 
desde el principio quisimos empezar a 
trabajar con las paredes y las puertas 
de cristal. Esto quiere decir que desde 
el primer momento hemos hecho que 
nuestra gestión pueda ser comprobada 
y revisada por el vecino de una manera 
transparente. 

¿Cómo interpretó el mensaje 
del electorado tras las últimas 
elecciones europeas? 
El mensaje fue muy claro: hubo una 
parte del electorado del Partido Popular 
que en esa ocasiónnos nos retiró su 
confianza y en unos casos no votaros 
y en otros votaron a otros partidos. 
Nosotros estamos convencidos de 
que el trabajo que hemos hecho en 
Alcobendas es un trabajo que tiene que 
ser aprobado por una gran mayoría pero 
sin embargo el mensaje era: señores han 
desconectado ustedes del electorado, 
de los vecinos. Recibimos el mensaje y 
desde entonces, y hasta ahora, a lo que 
nos hemos dedicado a decir las cosas 
más cerca, a decir las cosas a la cara del 
vecino y a recordarles que nosotros no 
hemos cambiado. Que por mucho que 
algunos tengan razones para renegar de 
algunos miembros del Partido Popular, 
nosotros seguimos siendo los mismos 
y seguimos trabajando en la misma 
dirección. Este mensaje nos quedó muy 
claro y por eso nos hemos puesto a 
trabajar dando la cara con los vecinos, 
reuniéndonos con ellos para conocer 
de primera mano sus necesidades y 
elaborar el programa electoral.

¿Un programa electoral que, a 
grandes rasgos, por dónde va?
Lo hemos elaborado basándonos en la 
necesidades del vecino de Alcobendas. 
Aquí quien manda es el vecino y a él 
nos debemos. Lo primero, el paro. 
Tenemos que hacer todo lo posible para 
aprovechar este giro de la economía, 
y que Alcobendas tiene los deberes 
hechos, para que esta recuperación 
económica arraigue en Alcobendas 
antes que en cualquier lugar y podamos 
crear en la ciudad aún más puestos 
de trabajo. Lo segundo es no olvidar 
nunca que esta crisis ha afectado a 
familias que necesitan ver reforzado 
el apoyo en todos los aspectos. Si es 
verdad que tiene lugar esa recuperación 
y la ciudad puede contar con nuevos 
recursos, me comprometo a hacer que 
la vida en Alcobendas sea más barata, 
me comprometo a seguir bajando los 
impuestos.

“Hemos elaborado un 
programa ilusionante”
A partir de ahí vamos a seguir potenciando 
a Alcobendas como principal destino 
para los inversores. Hemos elaborado un 
programa ilusionante, de oportunidades 
en el que se incluyen proyectos de 
desarrollo importantes para la ciudad 
como “Los Carriles”, la promoción de 
viviendas accesibles para jóvenes y 
no tan jóvenes, mantener la ciudad 
impecable, seguir bajando los impuestos 

y generar empleo; estos son los pilares 
de nuestro programa electoral. Después 
de todo esto yo no dudo que tendremos 
un nuevo instituto, un nuevo parque de 
bomberos y que seguiremos teniendo 
los mejores servicios.   

¿Su presencia como diputado en la 
Asamblea de Madrid no significaría 
un doble sueldo?
Efectivamente, no sólo será así si no que 
además es incompatible. Qwuiero decir 
que yo, personalmente, le he pedido 
a Cristina Cifuentes que me incluyera 
en la candidatura en mi condición de 
alcalde de Alcobendas, la ciudad más 
importante de la zona norte de Madrid, 
algo que nunca ha sucedido y que me 
parece fundamental para defender en 
Madrid, no solamente los intereses de 
Alcobendas si no, también, los de la 
zona norte. Hay muchas inversiones 
que dependen de la Comunidad de 
Madrid y Alcobendas tiene que estar 
representada en el centro de decisiones 
de la Comunidad de Madrid.

¿Por qué el vecino de Alcobendas 
debe votar al Partido Popular?  
Muy sencillo, al Partido Popular hay que 
votarlo si quieren que Alcobendas siga 
siendo una ciudad tan buena como lo 
es ahora. 

En estos momentos, al margen de 
las ideologías, que yo evidentemente 
respeto, lo que se va a elegir es el 
equipo que va a gestionar la ciudad en 
los próximos 4 años; sus servicios y la 
calidad de vida de sus vecinos. Si no 
conseguimos que haya una estabilidad 
en el gobierno, si pretendemos dar la 
opción a un partido que nunca va a poder 
ser un partido de gobierno pero que si 
podría hacer que la mayoría necesaria 
se perdiera, eso sería un castigo para 
nuestra ciudad y sus vecinos. Para 
seguir adelante con el crecimiento de 
Alcobendas se necesita una mayoría 
absoluta porque tener que pactar con 
propuestas disparatadas frenará el 
crecimiento de la ciudad. La opción 
seria y de garantía, en Alcobendas, es 
votar al Partido Popular.

García de Vinuesa repetirá como candidato del PP
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To d o  l i s t o  e n  A l c o b e n d a s  p a r a  l a s  f i e s t a s  d e  S a n  I s i d r o  2 0 1 5

Del 13 al 17 de mayo Alcobendas celebra 
San Isidro, el patrón de la ciudad. El plato 
fuerte serán los conciertos. Este año se 
subirán al escenario principal del recinto 
ferial del Parque de Andalucía desde 
figuras ya consagradas de la música en 
castellano como Loquillo, Mikel Erentxun 
y Ariel Rot, hasta aquellos que están 
comenzando en el mundo de la música 
pero que ya se han hecho un gran hueco 
como Abraham Mateo y el jovencísimo 
David Parejo, pasando por el incombus-
tible Georgie Dann, las provocadoras 
Nancys Rubias con Mario Vaqueriza a la 
cabeza,  Angy y Les Castizos DJ show y 
DJ Rocky Rock.

Para los niños
Los más pequeños de la casa tendrán 
también programación a medida, también 
están contemplados en este programa de 
festejos preparado por el Ayuntamiento 
de Alcobendas con  la puesta en marcha  
de varios espectáculos pensados para 
ellos: el teatro de marionetas Mr. Barti, tí-
teres de cachiporra con Punch and Judy, 
el musical infantil Zascanduri Venimos 
de Dancilandia, el espectáculo de circo 
“Pequeño gran cabaret”, la actuación de 
David Parejo, triunfador de La Voz Kids, 
y el musical “El Mago de Oz”. Todo para 
que los peques de las casas de Alco-

bendas puedan vivir de una manera es-
pecial estas Fiestas de San Isidro 2015.

Deporte
En cuanto al deporte, la tradicional cita 
con la Carrera Popular “Alcobendas 
Gran Ciudad” tiene este año importantes 
novedades. Por un lado, un nuevo re-
corrido de cinco kilómetros y, por otro, 
un cambio en el sentido del circuito. 
Será el domingo 10 de mayo, desde 
las 11 horas con salida y llegada en la 
Plaza Mayor.  Además, hay otras citas a 
destacar el domingo 10 como la Marcha 
Internacional Cicloturista, el Campeonato 
de Europa de Jiu Jitsu brasileño o el Tor-
neo de Tirada Medieval de Tiro con Arco.

Meet & Greet
Los fans de Loquillo,  Abraham Mateo y 
David Parejo podrán tener un encuen-
tro con su cantante favorito si se alzan 
con uno de los premios del ‘Meet&Greet’ 
que se ha organizado. Solo tendrán 
que escribir un tuit con el hashtag 
#TuEresLaEstrella explicando por qué 
quieren conocer a uno de los tres. Se 

elegirán por su originalidad cinco tuits 
por concierto. El premio es un encuentro 
doble con el artista elegido, en el recinto 
ferial el día del concierto. Habrá cinco 
encuentros dobles por artista. El con-
curso comenzará a las 9 h del jueves 7 
de mayo y finalizará a las 9 del lunes 11.

Autobuses gratis
Para que todos los vecinos puedan llegar 
al recinto ferial sin problemas y olvidarse 
de su coche particular, el Ayuntamiento 
de Alcobendas habilitará del miércoles 
13 al domingo 17 de mayo un servicio 
de autobús gratuito hasta el recinto fe-
rial. Se trata de un servicio circular que 
une el recinto ferial con el resto de la 
ciudad y que este año como novedad 
funcionará también por la mañana (del 
viernes 15 al domingo 17). Además, 
este año habrá paradas de taxi en el 
recinto ferial y parking para bicicletas.
Toda esta información ampliada y el pro-
grama completo de las Fiestas de Alco-
bendas, San Isidro 2015, lo tienen a su 
disposición todos aquellos que quieran 
realizar  algún tipo de consulta en www.
alcobendas.org.

Presentación of ic ial  de las  ac tividades de la  Semana del  Mayor 

Con actividades por toda la ciudad y para todos los gustos

En un acto presentado por la concejal 
de Bienestar Social, Mónica Sánchez, y 

que tuvo lugar en el Auditorio Paco de 
Lucía del Centro de Arte Alcobendas 
y que contó con la actuación del Coro 
Madreselva y de Glenda Gaby y en el 
que, además, se entregaron placas de 
reconocimientos a asociaciones y em-
presas que colaboran en esta Semana 
del Mayor en la que habrá de todo y para 
todos los gustos: cultura, deporte, gas-
tronomía, fiesta campera, homenajes, 
baile...“Siempre que voy a los centros de 
mayores me recibís con sonrisas. Se vive 

una ambiente de alegría, de felicidad. Se 
nota que disfrutáis participando en todas 
las actividades que los trabajadores del 
Servicio de Mayores del Ayuntamiento, 
con todo el cariño, preparan para vo-
sotros: talleres, bailes, deporte, excur-
siones, viajes... Cada vez los mayores de 
Alcobendas son menos mayores y más 
activos. Cada vez nos demandáis más y 
así tiene que ser. Por eso en  los últimos 
ocho años cada nuevo curso hemos au-
mentado el número de propuestas y ac-

tividades para vosotros. Aquellas activi-
dades que vosotros mismos nos habéis 
pedido”, fueron las palabras del alcalde 
de Alcobendas, Ignacio García de Vi-
nuesa, durante la presentación de la Se-
mana del Mayor. El Auditorio Paco de 
Lucía estaba hasta la bandera de un publi-
co siempre participativo en todas las ac-
tividades que se organizan para nuestros 
mayores. Toda la programación: http://
www.alcobendas.org/recursos/doc/May
ores/1292510345_2142015124620.pdf

Georgie Dann, Loquillo, Mikel Erentxun, Ariel Rot, Nancys Rubias y Miguel Parejo entre otros
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Ignacio García de Vinuesa se presenta para intentar conseguir un gobierno estable por tercera legislatura consecutiva

En la tarde del 6 de Mayo, el Partido  
Popular presentó, en el Centro Municipal 
La Esfera, repleto de afiliados y simpati-
zantes, su programa electoral y al equi-
po para llevarlo a cabo en los próximos 
cuatro años. 

Prioridades

El fomento del empleo, la educación, la 
formación y el emprendimiento empre-
sarial, cultural, social o deportivo, son 
las prioridades del programa electoral 
de los populares de Alcobendas que 
sitúan a la FAMILIA en el centro de la 
acción de todas sus políticas. Para el 
candidato popular, Ignacio García de 
Vinuesa, “con el PP, Alcobendas crece 
y se renueva; garantiza la estabilidad de 
un futuro innovador; se generan nuevas 
oportunidades para todos y desde todos 
los ámbitos: el deporte, la cultura, el em-
prendimiento, la educación y la forma-
ción, el impulso social y la participación”. 
El Abono Deporte bajará su precio a los 
38 euros que costaba en 2009, el año 
récord en usuarios. Afirman que ahora sí 
es el momento gracias a la estabilidad 

económica lograda en estos años y a 
los evidentes signos de recuperación.

Propuestas
Un nuevo banco de proyectos inno-
vadores, la apertura de una Oficina de 
Atracción de Inversiones, la fiscalidad  
baja para el vecino y favorable para el 
dinamismo empresarial y comercial, la 
promoción y atención al AUTÓNOMO, la 
mejor señalización de zonas comerciales 
y del Polígono Industrial, una nueva Es-
cuela de Formación Comercial On Line, 
la mejora de los accesos a Alcobendas, 
la renovación del ROCÓDROMO, la am-
pliación de la Sala Fitness – Máquinas 
de la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes, 
un nuevo Pabellón Deportivo en el CEIP 
Parque de Catalunya, un nuevo Plan de 
Mejoras de los coles públicos, el pro-
grama Alcobendas Ciudad Bilingüe, las 
ayudas para comedor y material escolar, 
una Liga de Debate Escolar Municipal, 
formación en TIC, un nuevo Instituto y 
una nueva Universidad, un Plan Integral 
de Apoyo a las FAMILIAS con medidas 
extraordinarias para Familias Nume-
rosas, el Plan STOP ATROPELLOS, un 

Plan de Movilidad Urbana Sostenible y 
de ACCESIBILIDAD universal, el Gran 
Mercado Municipal y la nueva Escuela 
de Cocina, promociones de viviendas en 
alquileres asequibles, un programa de 
Opera de Cine o que Declaren las Fies-
tas de la Virgen de la Paz de Interés 
Turístico… entre las muchas propuestas 
de los populares.

“Un programa realista”
Los populares, que contaron con la pre-
sencia de Enrique Osorio y de Pablo 

Salazar de la Comunidad de Madrid, 
mostraron un “programa hecho de tu a tu 
con los vecinos, asociaciones y clubes, 
con más de 100 reuniones e ideas re-
cibidas a través de la web y las redes 
sociales”. El candidato Ignacio Garcia 
de Vinuesa dijo contar con el mejor pro-
grama, el más realista y realizable, y con 
un “equipo con la experiencia y la ilusión 
que hacen falta para seguir creciendo 
en empleo, innovación y oportunidades 
para todos. Un equipo de personas de 
Alcobendas que, entre todos, sumamos 
850 años viviendo aquí”. 

El Partido Popular de Alcobendas presenta su candidatura en La Esfera 
“Si queremos hacer que Alcobendas siga creciendo necesitamos estabilidad”

La ONGD Abenin celebra, en Alcobendas, su 10º Día Solidario 
El próximo 23 de mayo, en La Esfera, defendiendo los derechos de la infancia

Abenin es una ONGD fundada en el 
año 2003 con sede en el municipio de 
Alcobendas,  que trabaja a favor de los 
derechos de la infancia. Su trabajo ha 
permitido realizar diferentes proyectos 
de cooperación internacional, en países 
como India, Guinea Bissau, Paraguay, 
Bielorrusia, Haití o Colombia. Realiza 
convenios de colaboración con otras or-
ganizaciones y ha obtenido, entre otras,  

Mención de honor dentro de los pre-
mios de infancia de la Comunidad de 
Madrid 2007, Diploma UNICEF y otros 
reconocimientos. Su actividad principal 
es El Día Solidario. Este año 2015 se 
realizará el sábado 23 de mayo, de 17 
a 21,30 horas, en La Esfera, y será la 
10ª edición. En esta ocasión los fondos 
recaudados irán a una organización que 
trabaja por la infancia más desfavorecida 

de la zona de la República Dominicana y 
que atiende a niños también de la her-
mana población de Haití. El evento, cele-
brado anualmente en el municipio, se 
ha convertido ya en una cita indispensa-
ble en la agenda solidaria de Alcoben-
das, invitando a todos los ciudadanos a 
sentirse partícipes de la gran labor que 
la ONGD Abenin desempeña desde 
2003.
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Eva Tormo plantea una campaña diferente, con unos objetivos diferentes, en los que los vecinos puedan implicarse

“L a e duc ac ión infanti l  de  0  a  3  año s  será  g ratuita ” 

La candidata popular se ha marcado como objetivos prioritarios Mujer y  Familia

“ La enseñanza 
infantil de 0 a 3 años 

será gratuita”
Según la candidata a la alcaldía de San 
Sebastián de los Reyes, la popular Eva 
Tormo, “proponemos una medida sin 
precedentes en apoyo a la familias y 
especialmente a las mujeres: queremos 
que la maternidad no suponga un freno 
económico ni que limite o ralentice su 
desarrollo profesional, por ello vamos 
a poner en marcha un procedimiento 
bien controlado y garantizado, para que 
nuestras familias no tengan que pagar 
la escuela infantil o la guardería para los 
menores de 0 a 3 años. A Io largo de 
la legislatura se pondrá en marcha este 
procedimiento, priorizando su aplicación 
a las familias que más lo necesiten, para 
seguir progresivamente implantándolo al 
resto de la población”.

Ayuda social
Eva Tormo anuncia “dotaremos el pre-
supuesto municipal con los medios y 

recursos necesarios para atender a las 
familias numerosas y aquellas que estén 
en riesgo de desprotección o sean más 
vulnerables, garantizando las ayudas 
económicas para el acceso a escuelas 
infantiles, comedores escolares, material 
escolar y a la vivienda en coordinación 
con el IVIMA, EMSV y el Fondo Social de 
Viviendas en alquiler. Los mayores son 
los que más atención necesitan, por ello 
dispondremos de un Centro de Mayores 
en el casco urbano y aumentaremos 
plazas de residencia. Mejoraremos e in-
crementaremos la red de equipamientos 
urbanos, promoveremos servicios de 
apoyo (Teleasistencia, comida a domici-
lio, etc.) y mantendremos los convenios 
con la Comunidad de Madrid garanti-
zando su bienestar. iEn Sanse nadie se 
queda atrás!”.

“Integración y 
Sanidad deben ir 

de la mano”
    

“La cohesión social es fuente de riqueza, 

por eso desde el Ayuntamiento vamos a 
facilitar la integración y el bienestar de los 
inmigrantes en nuestra ciudad, hacién-
doles saber que tendrán los mismos 
derechos que los demás ciudadanos, 
pero también los mismos deberes. 
Crecemos y con ello crecen también 
nuestras necesidades, especialmente 
las relacionadas con la salud, por ello 
impulsaremos que la Comunidad de 
Madrid aumente la Cartera de Servicios 
del Hospital Infanta Sofía, construya un 
Centro Salud en la Dehesa Vieja y acer-
que la atención primaria a los vecinos de 
Tempranales”, propone Eva Tormo.

“Nos ocuparemos de 
mejorar el Casco y las 

Urbanizaciones”
Eva Tormo afirma que en materia de ur-
banismo, “trabajaremos para mejorar, 
remodelar y adaptar el casco urbano y 
los nuevos distritos a las nuevas necesi-
dades, remodelando la Calle Real y el Ba-
rrio Chaparral, entre otras zonas, crean-
do nuevos espacios verdes y zonas 
caninas, e instalando juegos infantiles en 
parques Av. España y Pilar. Pondremos 
en marcha un plan de choque de lim-
pieza que revisaremos periódicamente, 
prestando especial atención a las pinta-
das y excrementos de animales pero tra-
bajando en paralelo en la concienciación 
ciudadana y actuando legalmente ante 
comportamientos incivicos” y añade 
“realizaremos actuaciones importantes 
sobre la iluminación, el arbolado y las 
aceras públicas. Mejoraremos las dota-
ciones deportivas, y abriremos las pistas 
deportivas de los colegios en horario 
de tarde. Construiremos una zona de 

juegos singular en Tempranales y re-
modelaremos badenes defectuosos.
En las Urbanizaciones trabajaremos para 
mantener o incrementar la subvención a 
la Comunidad de Madrid y para moder-
nizar el alumbrado público. En Fuente 
del Fresno y Ciudalcampo consensuare-
mos con los vecinos una solución para 
la distribución”. 

Compromiso
Y para terminar, nos confiesa “he dado el 
paso de presentarme a la alcaldía porque 
entiendo la politica como una vocación 
y porque quiero participar de su nece-
saria regeneración. Lo hago convencida 
pero con humildad porque puedo apor-
tar soluciones a nuestras necesidades 
y liderar el futuro de esta Gran Ciudad. 
Cuento con un programa realista, am-
plia experiencia, un buen equipo y sen-
tido común. Me gustaría tener el apoyo 
de los vecinos el próximo 24 de mayo, 
y convertirme en la primera mujer alcal-
desa de San Sebastián de los Reyes”.
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¿Qué le ha hecho decidirse a cam-
biar su presencia política a la Candi-
datura de Ciudadanos Sanse?
Hace 8 años entré en el Partido Popu-
lar porque creía en un proyecto, un 
proyecto de cambio para el municipio, 
con gente del pueblo. Ese proyecto 
hace algún tiempo que se ha acabado y 
necesita renovación. Evidentemente con 
la marcha del actual alcalde se ha acen-
tuado la finalización del mismo y está 
muy claro que si para San Sebastián de 
los Reyes no hay proyecto y no hay ga-
nas dentro del Partido Popular, ha llega-
do la hora de un nuevo cambio. Cuando 
además se nos impone a una persona 
desde Madrid,  impuesta a dedo, con 
gente que viene impuesta en las mis-
mas condiciones me llevó a pensar que 
mi presencia, mi proyecto en el Partido 
Popular había llegado a su fin.

¿Por qué Ciudadanos, Miguel Án-
gel?
Llegado a este punto de desánimo en el 
Partido Popular, Ciudadanos se pone en 
contacto conmigo, hablamos de proyec-
tos de futuro para San Sebastián de los 
Reyes y pensaron que yo podía ser una 
interesante alternativa para encabezar la 
lista de Ciudadanos en Sanse. La verdad 

es que he vuelto a recuperar la ilusión 
de hace 8 años, con un equipo de per-
sonas más jóvenes, de San Sebastián 
de los Reyes, con mayor preparación y 
sin interés alguno por el sillón. Estas son 
garantías importantes para el éxito de 
nuestra candidatura.

¿Cuáles son los pilares fundamen-
tales del programa de Ciudadanos 
Sanse?
Claro y conciso: Crearemos el Consejo 
Social de la Ciudad y una Comisión Es-
pecial de Sugerencias y Reclamaciones, 
un Centro de Atención Primaria y un 
nuevo Centro de Mayores, planteare-
mos un proyecto de remodelación viable 
y sostenible de la calle Real. 

“He recuperado 
la ilusión de hace 

8 años”
Haremos un proyecto realista, viable y 
sostenible para el Parque de la Marina 
que incluya dotaciones sociales y cul-
turales, pondremos en marcha un plan 
de ayuda y apoyo a las Pymes y a los 
Autónomos acometeremos el acondi-

cionamiento definitivo del viario de las 
urbanizaciones Fuente del Fresno, Ciu-
dalcampo y Club de Campo, mejora-
remos el programa de Escuelas Depor-
tivas mediante convenios con los clubes 
y la puesta en marcha de bonificaciones 
a situaciones familiares específicas y a 
desempleados. 

“La gente está 
aburrida   y  

quiere un cambio 
a toda costa”

Mejoraremos las aceras, fachadas y mo-
biliario urbano y realizaremos un mante-
nimiento adecuado de parques y jardines, 
potenciaremos las fiestas de la ciudad  
como señas de identidad del municipio, 
recuperando tradiciones que incentiven 
y potencien la cultura y el turismo, y 
buscaremos una ostensible mejora en la 
movilidad del municipio eliminando ba-
rreras arquitectónicas, reordenando el 
tráfico y mejorando los accesos al mu-
nicipio y el transporte público. Estos son 
los ejes fundamentales. 

¿Qué sensaciones están captando 
del vecino ante estas propuestas?
El vecino está muy receptivo y, por lo que 
estamos viviendo en primera persona, 
se nos pide a voces el cambio. La gente 
quiere ser escuchada, está aburrida de 
propuestas antiguas y quiere un cambio 
a toda costa. Están percibiendo que en 
Ciudadanos hay gente nueva, sin apego 
al sillón y preparada para ser una alter-
nativa de cambio para nuestra ciudad, 

para San Sebastián de los Reyes. Eso 
sí, la gente nos pide que no caigamos 
en lo que han caído los otros. A titulo 
personal las muestras de apoyo y cariño 
hacia mi persona están siendo notorias 
y numerosas aunque, como ya he dicho 
en otras ocasiones, la fuerza de nuestra 
candidatura está en el equipo. Joven, 
formado, de Sanse y con ganas de tra-
bajar mucho y por su ciudad.

¿Por qué el votante de San Se-
bastián de los Reyes debe optar por 
Ciudadanos?
Porque el cambio en San Sebastián de 
los Reyes es necesario después de un 
proyecto agotado del Partido Popular, 
porque entendemos que el vecino tiene 
mucho que decir y aportar y porque to-
dos conocen a unos o a otros de la can-
didatura porque somos gente de Sanse; 
básicamente, porque San Sebastián de 
los de los Reyes pide cambio y eso sólo 
lo puede garantizar la candidatura de 
Ciudadanos Sanse.   

El candidato se presenta con un amplio programa y un equipo joven con gente de Sanse

Martín Perdiguero, candidato por Ciudadanos, apuesta por el cambio
“Somos personas más jóvenes y ninguno tenemos interés por el sillón”
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¿Qué balance cabe realizar del ciclo 
de cuatro años que cierra ahora en 
el Distrito de Barajas?
Qué En primer lugar me gustaría hablar 
de la gestión de Ana Botella al frente del 
Ayuntamiento de Madrid que yo creo 
que ha sido espectacular. Una gestión 
que se ha visto complicada por la acu-
sada situación de crisis que hemos 
vivido durante estos últimos años. Una 
gestión que nos ha permitido ahorrar 
500 millones de euros en Gasto Co-
rriente en el Ayuntamiento de Madrid, 
que es una barbaridad, y rebajar casi 
3.000 millones de deuda. Ana Botella 
ha sabido gestionar un gran ayunta-
miento y en los peores momentos de 
crisis y eso le da mucho valor. Nosotros, 
en los distritos, hemos seguido su máxi-
ma que era que a nadie, que a ninguna 
familia que lo necesite, le falte ninguna 
ayuda. Y así hemos hecho, a pesar del 
ahorro en el Gasto Corriente, a nadie 
que lo haya necesitado, y que lo haya 
puesto en nuestro conocimiento, le ha 
faltado la ayuda necesaria. A nadie le 
ha faltado el alimento, la luz, el gas, el 
pago de los alquileres desde los Servi-
cios Sociales…y esto, a mí, en el Distrito 
de Barajas me permite marcharme con 
la tranquilidad de que nadie que lo haya 
necesitado haya quedado sin atender.

¿Usted que es una política de las de 
a pie de calle, qué ha podido pulsar 
del sentimiento de sus vecinos de 
Barajas?
Bueno, a mí, que lo que más me gusta 
en el mundo es ser concejal, no digo ya 
ser alcalde, estar al pie del cañón y man-
tener contacto directo con los vecinos y 
sus problemas, me hacen marcharme de 
Barajas con una sensación de agrade-
cimiento por mi parte por las muestras 
de cariño y agradecimiento por la labor 
desarrollada y manifestándome su tris-
teza por mi marcha y cuando eso pasa, 
te queda pensar que algo habremos he-
cho bien. Evidentemente se nos quedan 
cosas en el tintero, una piscina de vera-
no, un centro cultural más, pero la crisis 
no nos lo ha permitido. Me quedo con 
el reconocimiento de todos a la labor de 
una concejala cercana y con capacidad 
de diálogo para escuchar a todos con 
sus problemas por nimios que fueran.

A pesar de la crisis y los recortes, 
desde el gobierno popular se han 

planteado apartados intocables… 
Pues sí, entre ellos, a nuestros Mayores 
y a las Familias no queríamos que les 
faltase por cubrir ninguna necesi-
dad básica. Hemos sido capaces 
de rizar el rizo y conseguir que con 
menos dinero no le faltase nada a na-
die hablando de necesidades básicas.
 

“Con menos dinero 
hemos conseguido 
que a nadie le falte 
ninguna necesidad 

básica”

Pero es que en el capítulo de las Fies-
tas hemos sido capaces de mantener 
un alto nivel a la hora de comple-
tar los programas de las fiestas con 
mucho menos gasto; porque el ve-
cino, a pesar de los momentos tan 
delicados que nos ha tocado vivir,
ha querido disfrutar de su tiempo de 
ocio participando en las fiestas de su 
distrito y nos parece estupendo y mere-
cido. Hemos mantenido la semana del 
Mayor con sus capeas, los viernes cul-
turales con teatro, música o danza…
tenemos además que agradecer a los 
voluntarios que siempre en gran núme-
ro han actuado gratis para nuestros 
mayores y en todos los centros. 

¿Un consejo para el que venga?
Yo le diría que salga a la calle, que esté 
con los vecinos, que los escuche, que 
participe de sus penas y sus alegrías. 
Barajas, a diferencia de otros distritos, 
es un pueblo y al cabo de los cuatro 
meses, estás por la calle y te dicen: 
¡buenos días, alcaldesa! Le aconsejaría 
que hiciera algo que he puesto en prác-
tica yo y me ha funcionado: que abra las 
puertas del despacho a los vecinos. En 
Barajas hay muy buena gente y de to-
das las capas sociales pero lo más im-
portante es eso, que son buena gente.

¿Qué se siente cuando 30.000 de-
portistas corean su nombre como 
hemos podido contemplar en la IV 
Holi-Run?
Pues dejando aparte los personalismos, 

una enorme satisfacción, porque el he-
cho de que los 30.000 participantes de 
la última edición de la Holi Run coreen tu 
nombre, te están diciendo que aprueban 
tu gestión en materia deportiva que es 
un capítulo que tampoco hemos dejado 
olvidado. Además, del éxito deportivo 
de la carrera conseguimos que el coste 
sea cero y además nos ayudan a costar 
la Feria de Abril y la Cabalgata de Reyes; 
un éxito a todos los niveles. El esgrima 
es una de las joyas de la corona en el 
deporte de Barajas, sin olvidar la Escue-
la de Alto Rendimiento de Badmington. 
Por cierto que, en lo cultural, me gus-
taría destacar algo que este año hemos 

hecho por segunda vez, los pasados 
25 y 26 de abril, las Jornadas de Re-
creación Histórica en la Plaza de los Her-
manos Falcó y el Castillo de la Alameda 
que han significado un éxito rotundo en 
lo que ya supone un clásico del distrito.

¿Hacia dónde mira el futuro político 
de Pepa Aguado?
Yo llevo desempeñando cargos públi-
cos, como concejala y diputada na-
cional, desde 1983 y estaré encantada 
de seguir haciéndolo durante, al menos, 
una legislatura más. El Partido Popular 
ha pensado en mí para formar parte de 
la candidatura que encabezará Cristina 
Cifuentes a la Asamblea de Madrid, con-
cretamente en el puesto número 39. Y a 
eso me dedicaré. El partido ya sabe que 
Pepa Aguado necesita el contacto con 
la gente y espero que, si los ciudadanos 
nos otorgan la capacidad de gobernar, 

la tarea que se me encomiende vaya en 
esa línea. Estoy deseando que me den 
la zona que me correspondiera para 
empezar a trabajar, como siempre, a 
pie de calle, escuchando a los vecinos, 
a los ciudadanos porque al fin y al cabo 
para eso estamos. Aparte de esto, para 
mí supone un honor que mi partido, el 
Partido Popular, haya vuelto a confiar en 
mí para seguir prestando mi verdadera 
vocación, la de servir a mi ciudad, a mi 
Comunidad; en definitiva, a mis vecinos. 
No sería justa en mi despedida si no 
reconociera el esfuerzo, cariño y apoyo 
que mi Equipo de la Junta, con Juan Peña 
a la cabeza, me ha prestado a lo largo 
de esta legislatura, de manera genero-
sa, para que todo lo realizado en el Dis-
trito de Barajas haya podido ser posible. 

Y como ya estamos en plena cam-
paña y se puede pedir el voto, ex-
plique a nuestros lectores, sus veci-
nos, por qué deben votar al Partido 
Popular en la Comunidad de Madrid?
No sólo en la Comunidad de Madrid, 
también en el Ayuntamiento de Ma-
drid deben votar al Partido Popular 
porque se ha hecho una buena gestión 
y porque las nuevas candidatas traen 
las maletas repletas de buenos proyec-
tos, creíbles y realistas que van orien-
tados la beneficio de los ciudadanos 
vecinos de Madrid, región y municipio.

“ Madrid está a la 
cabeza de España 

con diferencia”
 
Y por centrarnos un poco más en la 
Comunidad de Madrid he de decir que 
después de todo lo bueno realizado y, 
aunque esté mal, comparándonos con 
el resto de las comunidades autónomas 
punteras de España, Madrid está a la 
cabeza con diferencia. Ejemplares en la 
lucha contra el desempleo, en Sanidad 
con los hospitales puestos en marcha, 
en Educación con el bilingüismo en los 
centros púbicos hecho una realidad, En 
Transporte con la Carreteras y la amplia-
ción de la Red de Metro…el resto de 
opciones son muy respetables pero la 
opción que hará seguir avanzando a la 
Comunidad de Madrid a la cabeza de 
España es la del Partido Popular.   

“La opción para seguir 
avanzando en Madrid 
es el Partido Popular”
La concejala de Barajas va en el puesto 
39 para la Asamblea de Madrid
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La candidata del PP a la Alcaldía de 
Madrid, Esperanza Aguirre, visitó el dis-
trito durante el mes de abril, para mez-
clarse con los vecinos a píe de calle, 
sometiéndose a diversas preguntas y 
otras cuestiones personales que cada 
vecino la planteaba y exponía. La can-

didata optó por sentarse en un banco 
para poder así atender mejor a la gente 
que le expresaba sus preocupaciones 
o, simplemente, quería sacarse una foto 
con el móvil. En su recorrido por Bara-
jas, Aguirre visitó  algún comercio típico 
del distrito, donde pudo hablar también 

con los dueños y empleados. La presi-
denta del PP de Madrid, pudo conocer 
y visitar uno de los Centros de Día de 
la ciudad que según ella “todavía no 
había visitado”. La Concejala del distrito, 
Pepa Aguado,  acompañó a Esperanza 
Aguirre en su recorrido por la ciudad.

Esperanza Aguirre se “reunió” con los vecinos
 En su recorrido por la ciudad  visitó algún comercio y un Centro de Mayores de Día

 La candidata del PP a la Alcaldía de Madrid atendió y charló con los vecinos del distrito que se acercaron a verla

El 25 y 26 de 
abril se celebró 
la II Recreación 
Histórica  del 
Distrito de Barajas 
El sábado 25 y domingo 26 de abril, se 
celebró en Barajas la II Recreación históri-
ca del levantamiento del 2 de mayo con 
más de 100 voluntarios de la “Asociación  
Historico-Cultural 1808-1814”  los volun-
tarios recrearon el levantamiento de los 
vecinos del pueblo de Barajas contra los 
ocupantes franceses y los fusilamientos 

de los españoles apresados. Aunque el 
domingo por la mañana fue un poco malo 
en cuanto lo climatológico,  curiosos  del 
distrito y  de otros de Madrid, quisieron 
acercarse para poder comprobar la ve-
racidad y autenticidad con la que está 
conseguida la recreación, siendo este año 
el segundo que se realiza. 

El Centro 
de Mayores 
Acuario celebró 
su particular 
Feria de Abril

El pasado día 28 de abril a las 18:00 
h. se celebró en el centro municipal 
de mayores Acuario, del distrito de 
Barajas,  su particular Feria de Abril. 
Dentro del programa de actividades, 
actuó el Grupo de Sevillanas del centro 
Acuario, que le puso color con su varia-
da indumentaria y mucho ritmo a la tan 

esperada fiesta por los mayores. La 
Concejala del distrito, Pepa Aguado, 
estuvo presente en el evento y no dudó 
en participar en la fiesta marcándose 
unos bailes al más puro estilo andaluz.  
El centro de mayores fue visitado en el 
mismo mes, por la candidata a la al-
caldía de Madrid, Esperanza Aguirre.

Pregón  de  la 
Hermandad de 
Nuestra Señora del 
Rocío de Barajas

La Hermandad de Nuestra Señora del 
Rocío de Barajas celebró el pasado 20 
de abril, su pregón rociero en honor a 
la Virgen, que éste año fue pronunciado 
por Don José González de Quevedo. 
Sacerdote jesuita, el Padre Quevedo es 
muy conocido entre los rocieros por ser 
autor de conocidas y ya populares sevi-

llanas que han hecho famosas a lo largo 
del tiempo distintos cantantes. El lugar de 
acogida para el pregón de  José González 
de Quevedo, fue el centro cultural “Villa 
de Barajas” a las 13:00 h. Después del 
pregón, tuvo lugar la tradicional comida 
de hermandad en homenaje al prego-
nero. 

Celebración del 
Día del Libro 
en el distrito 
de Barajas
El 23 de abril, se celebró el Día del Li-
bro en el distrito de Barajas, concreta-
mente en la Escuela de Adultos y en los 
centros culturales del distrito donde tu-
vieron lugar un encuentro con autores 
que han dedicado parte de su valioso 
tiempo al distrrito y que han escrito so-
bre Barajas. Así mismo,  también tuvo 

lugar la presentación del libro “Corre-
dora de la vida” de la autora nacida en 
París Chadia Chaouch, donde se relata 
en primera persona el avatar de una pa-
ciente a lo largo de un proceso de can-
cer de mama. En palabras de la autora 
“Hemos podido ayudar y ser un men-
saje de esperanza para los que sufren”.

BARAJAS
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Con la finalidad de promover la cultura 
musical en su más amplio sentido, el 
Distrito de Barajas convoca la séptima 
edición de este concurso que pretende 
descubrir nuevos talentos musicales y 
contribuir a la difusión de la cultura musi-
cal, y que va destinado a  grupos musi-
cales o solistas, españoles o extranjeros 
residentes en España mayores de edad 
sin contrato discográfico. Los temas mu-
sicales presentados al concurso, deberán 
ser originales y las maquetas deberán de 
presentarse en soporte CD o DVD, no se 

admitirán otros formatos y deberán con-
tener un mínimo de 3 temas musicales. 
En caso de tener algún material en la Red 
(videos), se admitirá que el participante 
facilite el link (en ficha de inscripción) para 
tener una visión global del proyecto.

La final
Estará abierta al público y los presele-
ccionados serán convocados para actu-
ar en el VII Certamen Nacional de Músi-
ca, que en la presente edición se hace 
coincidir con las fiestas patronales del 

Distrito de Barajas de Nuestra Señora de 
la Soledad. Tendrán lugar en el recinto fe-
rial de la calle Ayerbe, el viernes día 11 de 
septiembre de 2015.

Premios
Al ganador del primer premio le corres-
ponderán 2.500 euros y un fin de sema-
na en Hotel de la cadena TRYP  más 
Actuación a caché en Madrid Activa 
(Área de las Artes del Ayuntamiento de 
Madrid). El segundo premio estará dota-
do con la cantidad económica de 1.500 
euros y, al tercero, le corresponderán 
1000 euros.Asimismo se podrán otorgar 
los premios o menciones especiales,sin 
dotación económica, que estime con-
venientes por razones de calidad o de-
cidir que el certamen pueda quedar 
desierto en parte o en su totalidad. 

Plazo de presentación
El plazo de presentación de las maquetas 
y de la ficha de inscripción será el 30 de 
mayo del presente año. Para obtener 
más información puedes llamar al 91 588 
81 36/ 37 y 91 480 09 95 y en el correo 
electrónico cultubarajas@madrid.es

Participa en el VII Certamen Nacional de Música
Para grupos musicales o solistas, españoles o extranjeros residentes en España 

  Un concurso que pretende descubrir nuevos talentos musicales y contribuir a la difusión de la cultura musical
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La Gymkhana matemática, promovida 
por la Comunidad de Madrid y la Escuela 
de Pensamiento Matemático “Miguel de 
Guzmán”, se celebra simultáneamente en 
varios municipios de la Comunidad: Ajal-
vir, Alcobendas, Boadilla del Monte, Ca-
marma de Esteruelas, Collado-Villalba, El 
Escorial,  Getafe, Leganés, Madrid, Me-

jorada del Campo, Pozuelo de Alarcón, 
Torrelodones, Valdemorillo, Velilla de San 
Antonio y Villalba. En la ciudad de Ma-
drid, Hortaleza es el único distrito que la 
organiza, con gran éxito de participación, 
este año  con 150 equipos, con un total 
de 600 niños de primaria y secundaria 
distribuidos en equipos de cuatro alum-

nos. La prueba consistió en resolver 
cinco ingeniosas pruebas matemáticas 
en el menor tiempo posible.  Entregaron 
los premios (tres para cada una de las 
categorías) el Concejal del distrito, Ángel 
Donesteve, y el Director del Centro Te-
rritorial de Innovación y Formación (CTIF) 
de Madrid-Capital, Daniel Gutiérrez.

Éxito de la Gymkhana matemática en Hortaleza 
 Se completó el cupo máximo, participando 600 niños de primaria y secundaria

 Se celebró en el Centro Cultural Sanchinarro con gran número de participantes

Niños y mayores 
del distrito 
de Hortaleza 
celebran el Día 
del Libro regional 
Con motivo del Día del Libro, el día 23 
del pasado mes, se realizó a lo largo de 
toda la mañana, la lectura continuada de 
la Segunda parte de “Don Quijote de la 
Mancha” en el Salón de actos del Centro 
Municipal de Mayores Nuestra Señora de 
la Merced. En un encuentro intergenera-
cional, los mayores y los alumnos de va-

rios centros educativos del distrito (CEIP 
Esperanza, CEIP Luis Cernuda, CC Cristo 
Rey, IES Tomas y Valiente e IES Rosa Cha-
cel) leyeron diversos pasajes, recogidos 
en la Segunda parte de esta obra cum-
bre de la literatura universal. El concejal 
del Distrito, Ángel Donesteve, participó 
leyendo también un fragmento de la obra.

Tritoma crea 
Cognoscere, 
Campus de 
tecnología, empleo 
y conocimiento

Tritoma S.L. ha creado el Campus 
Cognoscere, una propuesta formativa, 
avalada por la Universidad Rey Juan 
Carlos, desarrollando sus contenidos 
en tres áreas: tecnología, empleabilidad 
y conocimiento. Del 29/06 al 10/07 el 
Campus Cognos-cere abrirá sus puer-
tas en tres sedes, que abarcan el norte y 

este de Madrid: C.Cultural Sanchinarro 
y Espacio Cultural las Tablas en Madrid 
y el Centro de Artes Escénicas La Caja 
del Arte en Torrejón de Ardoz,  acer-
cando la formación y el conocimiento a 
la ciudadanía a través de nuevos usos 
de los espacios públicos. Más informa-
ción: www.campus-cognoscere.com 

Las salas de estudio
amplían horarios 
en el periodo de 
exámenes

Las salas de estudio de los Centros Cul-
turales del Distrito de Hortaleza ampliarán 
sus horarios desde el 4 de mayo hasta el 
30 de junio para que los alumnos puedan 
dedicar un mayor tiempo al estudio en 
época de exámenes. Los horarios serán 
los siguientes:
Centro Cultural Carril del Conde (180 

puestos de estudio): De L a V:  9:00 a 24:00 
h.; Fines de semana: 10:00 a 21:45 h.
Centro Cultural Hortaleza (54 puestos 
de estudio): De L a V: 9:00 a 24:00 h.; 
Fines de semana: 10:00 a 21:45 h.
Centro Cultural Sanchinarro (290 pues-
tos de estudio): De L a V: 9:00 a 24:00 h.; 
Fines de semana: 10:00 a 21:45 h.

Apúntate a
la V Carrera 
Popular de 
Hortaleza 
El Domingo 7 de Junio se celebrará 
la V Carrera Popular de Hortaleza a 
partir de las 9:00 h y estará organizado 
por la Asociación Deportiva Hortaleza 
con el apoyo de la Junta Municpal del 
distrito. La salida será junto a la Junta 
de Compensación de Valdebebas. La 
prueba se disputará sobre un recorrido 

de 10.000 y 5.000 metros y con un 
máximo de 3.000 corredores. Puedes 
apuntarte hasta el 4 de Junio por 9 eu-
ros sin camiseta o por 12 euros con 
camiseta, en www.carrerapopularhor-
taleza.es o llamando al 601 015 773 o 
mandar un correo electrónico a: info@
carrerapopularhortaleza.es. 
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 Brigadas  helitransportadas
El día 1 de mayo se incorporó al operativo 
del Cuerpo de Bomberos de la Comunidad 
de Madrid las dos primeras brigadas heli-
transportadas que contempla el Plan de 
Protección Civil contra Incendios Fores-
tales en la Comunidad de Madrid (INFO-
MA). El Plan establece en esta fecha el 
inicio de la época de riesgo medio que se 
prolongará hasta el 15 de junio, fecha en 
la que se inicia la etapa de riesgo máximo.

El Consejo de Gobierno de la Comuni-
dad de Madrid aprobó una inversión de 
6,2 millones de euros para el fomento de 
las artes escénicas y del cine en 2015, 
con un gasto de 1,2 millones de euros 
para la Escuela de la Cinematografía y 
el Audiovisual de la Comunidad; 1,5 mi-
llones de euros para la Fundación Teatro 
de la Abadía, y 3,5 millones destinados 
a la fundación Teatro Real.  

Madrid es la comunidad que menor 
índice de accidentes de trabajo registra
La región se encuentra por debajo del índice nacional en casi un 16% 
La Comunidad de Madrid se ha consoli-
dado como la región con el menor índice 
de incidencia de accidentes de trabajo, 
según ha recordado hoy la consejera de 
Empleo, Turismo y Cultura, Ana Isabel 
Mariño, coincidiendo con la celebración 
del Día Mundial de la Seguridad y Salud 
en el Trabajo. Mariño ha hecho un lla-
mamiento a sindicatos y empresas para 
seguir trabajando juntos en la prevención 
y lograr nuevos hitos en este terreno.  

Reducción de la 
siniestralidad 
Según ha recordado la consejera, “la 
Comunidad de Madrid tiene la menor 
siniestralidad laboral del país, un 16 % 
inferior a la media nacional”, y sigue en 
2015 con la senda positiva de reducción 
de la siniestralidad laboral, “con un 0,16 
% menos de accidentes en lo que va de 
año”. “El índice de incidencia de acci-
dentes mortales es un 38,4 % inferior a 

la media nacional y nuestra región es la 
que tiene el menor índice de incidencia 
de accidentes graves: un 62% por de-
bajo de la media española”.

Campañas
El Instituto Regional de Seguridad y 
Salud en el Trabajo  seguirá desarro-
llando campañas de asesoramiento en 
prevención de riesgos laborales para 
poder continuar con tan buenas cifras.

Ayudas a las artes escénicas y el cine 

La Comunidad de Madrid se promocio-
na de la mano de su embajador turís-
tico, el Atlético de Madrid, en un nuevo 
spot que presentó la consejera de 
Empleo, Turismo y Cultura, Ana Isabel 
Mariño, acompañada por el presidente 
del club, Enrique Cerezo, y por miem-
bros del primer equipo. En el vídeo,  
Diego Pablo Simeone, y los jugadores 

Fernando Torres, Raúl Jiménez, Jorge 
Resurrección (Koke), Antoine Griez-
mann y Arda Turan muestran un Madrid 
diferente. El anuncio, de un minuto de 
duración, podrá verse en Internet y en 
los aviones de varias líneas aéreas. Se 
espera que millones de personas en el 
mundo lo vean, en Latinoamérica, Eu-
ropa, China y países árabes.

El Atlético de 
Madrid 
protagoniza 
la campaña 
turística 

También participan en el anuncio el cocinero tres 

estrellas Michelin David Muñoz y el restaurador Lucio 

El Presidente de la Comunidad de Ma-
drid, Ignacio González, ha realizado un 
discurso en lo que fue su última inter-
vención, en un acto de la festividad del 
Dos de Mayo y en el que ha agradecido 
a los madrileños “su contribución, apoyo 
y sacrificio” en esta crisis y espera que 
en el futuro “sepa también estar a la al-
tura y agradecer los esfuerzos que se 

han hecho estos años”. Según Ignacio 
González, los madrileños “siempre han 
estado a la altura de las dificultades y 
han entendido que el interés de Madrid 
estaba por encima de cualquier otro”, y 
ha destacado que “los héroes de hoy” 
son todos aquellos ciudadanos anóni-
mos “que con su trabajo diario mejoran 
nuestra sociedad”.

Acto de la 
festividad del 
Dos de Mayo 
en la Real Casa 
de Correos

“Los héroes de hoy son aquellos ciudadanos anónimos 

que con su trabajo diario mejoran nuestra sociedad”

La Comunidad de Madrid registró en 
abril 12.160 parados menos, la mayor 
caída registrada en un mes de abril 
desde hace 14 años (serie histórica) que 
acelera la buena marcha del desem-
pleo en la región: hoy en la región hay 
44.633 parados menos que hace un 
año (-8,3%), según los datos hechos 

públicos por el Ministerio de Empleo y 
Seguridad Social. Esta bajada del paro 
es muy positiva, ya que multiplica por 28 
la reducción de 439 desempleados que 
se ha venido registrando como promedio 
en los meses de abril. 
El paro el mes pasado ha bajado en todos 
los sectores de la economía de la región: 

industria (-661), construcción (-1.594), 
servicios (9.304), agricultura (-217) y en-
tre los parados sin empleo anterior (-50). 
Los tres sectores que representan el 99 
por ciento de la economía madrileña 
tienen menos paro que hace un año: In-
dustria (-6.396 parados), construcción 
(-12.006) y servicios (-26.709).

Caída histórica del paro en la Comunidad 
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Con estas palabras, Alejandro Sanz, nos 
revela las claves que se esconden en las 
canciones de su nuevo álbum, el décimo 
de estudio, que el 4 de mayo salió a la 
venta a nivel mundial.
“Sirope” ha sido producido por el propio 
Alejandro Sanz y el reconocido productor 
Sebastian Krys. Sanz es además el au-
tor, compositor de todas las canciones. 
El concepto musical de la canciones de 
“Sirope”, según el propio Alejandro se 
define como una mezcla equilibrada de 
Pop, un poco de Rock, Funk, y el Fla-
menco de su voz que es el ADN que im-
prime su sello tan particular y único. 
Sirope contiene 13 canciones inéditas. 
En una de ellas, “Suena la Pelota” co-
labora el gran artista dominicano Juan 

Luis Guerra. El álbum se grabó en Mia-
mi y en él participaron grandes músicos 
como Davey Faragher, Sal Cuevas, David 
Levita, Arturo Sandoval, un trio de meta-
les de Filadelfia, la voces de Chabuco, 
Sara Devine, Natasha Dueñas, Irene Díaz 
y Belén Zeta.
El primer single “Un zombie a la intempe-
rie” se publicó el 2 de marzo y alcanzó el 
Nº1 de iTunes en España, Latinoamérica 
y Estados Unidos. 
El videoclip oficial es una joya cine-
matográfica dirigida por el joven rea-
lizador español Rubén Martín en el que 
participan las reconocidas actrices espa-
ñola Inma Cuesta y Marta Etura. En tan 
sólo tres días obtuvo más de 1 millón de 
visitas en VEVO/Youtube.

Ya a la venta a nivel mundial el nuevo disco de Alejandro Sanz
 
“Sirope” ha sido producido por el propio Alejandro Sanz y el reconocido productor Sebastian Krys 

OCIO Y CULTURA

“Sirope es almíbar y jarabe, te 
endulza y te cura”

Una mezcla de Pop, Rock, Funk y el 
Flamenco de su voz
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Los pilotos del Team Stratos han con-
seguido grandes resultados en las 
dos carreras disputadas en Portimao, 
alcanzando todos ellos los puntos a 
los mandos de sus Ariane2. Alejandro 
Medina y Maxi Scheib han entrado en 
el “top10”, mientras que Nikki Coates 
ha remontado hasta la décimo se-
gunda posición en la segunda carrera. 
Alejandro Medina ha arrancado muy 
fuerte en las dos carreras, colocán-
dose desde el principio de las mismas 
en la lucha por los puestos de cabeza 
y llegando a luchar por el podio. En 
la primera, Alejandro ha cruzado meta 

en la octava posición. Maxi Scheib, en 
la primera ha conseguido cruzar meta 
con su Ariane2 en la décimo tercera 
plaza, mientras que en la segunda ha 
sido capaz de ir más allá y remontar 
hasta la octava posición. 
Por su parte, el norirlandés Nikki 
Coates, en la primera carrera, ha con-
seguido la po-sición 22. Sin embargo, 
en la segunda carrera ha comenzado 
una impresionante remontada que lo 
ha llevado hasta la décimo segunda 
posición y con un ritmo impresionante 
que le acercaba al “top10” cuando la 
carrera se ha visto detenida.

DEPORTES

                  MOTOR

E l  T E A M  S T R A T O S  c o m i e n z a 
e n t r e  l o s  m e j o r e s  d e  M o t o 2

Celebrado el campeonato de Europa
de duatlón en  Alcobendas 

Más de 1.300 duatletas de 15 países 
en categorías élite, júnior y paraduatlón 
participaron los días 25 y 26 de abril 
en el campeonato de Europa de 
duatlón, disputado en Alcobendas. 
Los corredores de élite afrontaron 

una carrera a pie de 10 kilómetros, un 
segundo sector en bici de 40 kilómetros 
y un tercer y último sector de carrera 
a pie de 5 kilómetros. Los corredores 
categoría junior y paratriatlón hicieron 
una carrera a pie de 5 kilómetros, 
carrera en bici de 20 kilómetros, y un 
último sector de carrera a pie de 2,5 
kilómetros. El alcalde de Alcobendas, 
Ignacio García de Vinuesa, destacó 
la importancia para Alcobendas la 
organización de este campeonato “que 
forma parte de las múltiples actividades 
que se realizan en Alcobendas en 2015, 
como Ciudad Europea del Deporte”.

Más de 1.300 participantes de 15 países diferentes

Presentado el II Partido Solidario 
“Futbolistas contra el cáncer ”
Jugadores veteranos del Real Madrid 
y de la Real Federación de Fútbol de 
Madrid disputarán el 21 de mayo 
un partido benéfico cuyos fondos 
se destinarán a la investigación 
oncológica en España a través de la 
Fundación Vencer el Cáncer. “Cada día 
vivimos más y cada día tenemos más 
posibilidades de desarrollar un cáncer, 
de hecho el 50% de los niños que 
nacen hoy podrán sufrir a lo largo de 
su vida alguno de los más de 200 tipos 
de cáncer que existen”. Así de tajante 
se mostraba Esteban Varadé, director 
ejecutivo de la Fundación Vencer el 

Cáncer, en la presentación del II Partido 
de Futbolistas contra el Cáncer, que se 
disputará el próximo 21 de mayo en el 
estadio municipal Matapiñonera de San 
Sebastián de los Reyes. Ánimo todos y 
a colaborar con esta noble causa.

Por segundo año consecutivo en el Estadio Matapiñonera de Sanse

XII Torneo Alevín Fútbol 7 en memoria de Diego Alcalá Rivero en Sanse
El Juventud Sanse con la colaboración 
del Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes organizó, un año más, el tradi-
cional Torneo Alevín Fútbol 7 en memoria 
de Diego Alcalá Rivero, jugador del Ju-
ventud Sanse y Atlético de Madrid, fa-
llecido hace varios años mientras jugaba 

un partido de fútbol. En las primeras edi-
ciones el Juventud Sanse colaboraba en 
el Torneo, pero desde 2014 organiza este 
prestigioso Torneo. El Memorial Diego Al-
calá Rvero, que enfrenta a los clubes de 
la zona con algunas de las mejores can-
teras de Madrid, equipos de la zona norte 

e invitados de diferentes comunidades 
del panorama nacional, se celebraó en 
Dehesa Vieja durante toda la mañana del  
pasado sábado, 2 de mayo. Vaya desde 
nuestro periódico un cariñoso apoyo y 
saludo para los padres y el hermano del 
bueno de Diego. 

Con Atlético de Madrid, Rayo Vallecano, Getafe, Alcorcón, Leganés y Alcobendas Levitt  entre otros








	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 1
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 2
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 3
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 4
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 5
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 6
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 7
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 8
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 9
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 10
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 11
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 12
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 13
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 14
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 15
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 16
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 17
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 18
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 19
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 20
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 21
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 22
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 23
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 24
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 25
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 26
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 27
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 28
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 29
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 30
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 31
	MAYO 2015 PDF DEFINITIVO 32

